
「一歩前へ」 
 

 

３学期がスタートしました 

    あけましておめでとうございます。あっという間の冬休みでしたが、ご家族で和やかなお正月を迎え

られたことと思います。あと３ヶ月でいよいよ最高学年になります。３学期は、来年度に向けての準備の学

期です。２月２日（金）には立志式も行われます。この機会に自分の夢や目標を再確認して、良い形で進

級できるよう頑張ってほしいと思います。２年部教員一同、精一杯応援していきたいと思います。 

今年もよろしくお願いいたします。                        

 

１２月２２日（金）に、生徒会役員の任命式・交代式が行われ、生徒会事務局、専門委員会の委員長、

副委員長も３年生から２年生に交代することとなりました。委員会活動の中心となって岩国中学校の活性

化に一役かってほしいと思います。 
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事務局長              

私は、学級委員などの大人数をまとめるような立場になった経験が少ないですが、事務局長になった

ことを機に、いろいろなことを学びたいです。そして、これから一つひとつの物事に一生懸命取り組

み、学校の発展に貢献したいです。 

 

会計  

昨年、生徒会庶務を経験して得られた様々なことを生かし、「温かい岩国中学校」づくりに貢献でき

るよう全力を尽くします。１年間よろしくお願いします。 

 

書記  

僕の生徒会における今年の抱負は、「挑戦」です。何事にも挑戦し、また、しようと思ったことを実

行していきたいです。昨年度の経験も生かし頑張ります。１年間よろしくお願いします。 

生活委員会 

委員長  

 これから皆さんが、来て楽しい、明るい学校を

めざしていきたいと思います。自分から積極的に

挨拶や呼びかけをしていきます。 

一生懸命頑張ります。 

 

        副委員長  

２０２３年よりもっと「温かい岩国中学校」を

つくるために、岩中生徒全員と一緒に他のどの学

校にも負けない、明るく元気な挨拶をしていきた

いと思います。 

 

学習委員会 

委員長  

 学習委員会として課題を考えたところ、最近落

ち着いて授業を受けている人が少なくなっている

ように思います。僕は、より授業に集中できる環

境を整え、みんなが自然と意欲をもって授業に取

り組めるようにしていきたいです。 

 

        副委員長  

先輩から受け継いだものや、新たに考えたもの

が実現できるように１年間頑張りたいです。最後

には、自分自身が満足できるように一生懸命取り

組んでいきたいと思います。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

美化委員会 

委員長  

 委員長という責任ある仕事を全うできるよう、

自分なりに一生懸命頑張って、よりよい委員会活

動にしていきたいと思います。これから１年間よ

ろしくお願いします。 

 

        副委員長 

僕は美化委員会の仕事をするのが初めてです

が、みなさんが快適な学校生活を送れるように頑

張りたいと思います。 

厚生委員会 

委員長  

 学校内の残食、給食着忘れが少なくなるような

取組をしていきたいと思います。給食は残さず食

べるように協力してもらいたいと思います。 

 

        副委員長  

僕は厚生委員会の仕事をするのが初めてです

が、みなさんが給食を安心して食べられるような

環境づくりをめざして頑張ります。１年間よろし

くお願いします。 

保体委員会 

委員長  

 委員会などで、たくさんの人の前に立って話し

たり、お願いや注意喚起をしたりするので、緊張

することが多々あると思いますが、精一杯やりき

りたいと思います。 

 

        副委員長 

学年も上がり、少しずつ岩国中学校を引っ張っ

ていく存在になってきました。私はみんなが楽し

めるような学校行事をつくっていきたいです。み

んなの役にたてるよう頑張ります。１年間よろし

くお願いします。 

文化委員会 

委員長  

 皆さんが読みたい本をいつでも手に取れるよう

な図書室づくりに取り組みたいです。図書室から

よりよい学校づくりをめざします。よろしくお願

いします。 

 

        副委員長  

私は、本が好きな人も苦手な人も楽しんで読書

ができるような活動をしていきたいと思います。 

１年間よろしくお願いします。 

 

 

放送委員会 

委員長  

 これから放送委員長として、みんなが聞き取り

やすい放送を心がけ、いろいろな行事を楽しく、

スムーズに行えるような活動をしていきたいと思

います。 

 

        副委員長  

これから、「   が放送副委員長で良かった

な。」と思ってもらえるように頑張ります。 

１年間よろしくお願いします。 

 


